

## Medienmitteilung

An die Zuger Medien  
26. März 2025

# Generalversammlung des Kantonalen Seniorenverbandes Zug (KSVZ) - Politisches Engagement und Digitalisierung im Alter im Fokus

**Zug, 24. März 2025 – Der Kantonale Seniorenverband Zug (KSVZ) blickt auf ein erfolgreiches Jahr 2024 zurück, das von intensivem politischem Engagement und der Beschäftigung mit der Digitalisierung im Alter geprägt war.**

### **Politisches Engagement und über 1000 Stunden ehrenamtliche Arbeit:**

Der KSVZ vertrat mit Nachdruck die Interessen seiner Mitglieder bei nationalen Abstimmungsvorlagen und kantonalen Vernehmlassungen. Präsidentin Tabea Zimmermann setzte sich im Kantonsrat für Bildungsgutscheine für Pensionierte ein. Der Vorstand erbrachte rund eintausend Stunden ehrenamtliche Arbeit. Ein Höhepunkt im vergangenen Jahr war eine Veranstaltung zum Thema „Alt werden in einer digitalisierten Gesellschaft“, die über 200 Teilnehmende anzog.

### **Abstimmungen und Entlastung des Vorstandes:**

An der Generalversammlung am 20. März 2025 im Zentrum Herti, Zug wurde dem Vorstand von den Anwesenden Mitgliedern einstimmig Decharge erteilt. Auch alle weiteren Abstimmungen erfolgten unwiderrprochen.

### **Personelle Veränderungen und Dank:**

Der KSVZ verabschiedete Ingrid Hieronymi und Doris Pauchard aus dem Vorstand und begrüsst Hans Roth als neuen Kassier sowie Sonja Pollinger, Ruben Hauser und Volker Dragon als neue Vorstandsmitglieder. Der Verband dankt allen Unterstützern sowie den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern Jirina Copine und Christoph Schmid für ihr Engagement.



Mitglieder des Kantonalen Seniorenverbandes (KSVZ) entlasten den Vorstand und erwarten weiterhin engagierte Arbeit im kommenden Jahre.